

Laporan mengenai dugaan grafitikasi pesawat jet oleh Kae-

sehingga tidak ada pihak yang dirugikan. (cnni)

2 / 16

## Iran Kutuk Menteri Israel Mau Bangun Sinagoge Di Al Aqsa

JAKARTA (Waspada): Kementerian Luar Negeri Iran mengutuk keras pernyataan Menteri Keamanan Nasional Israel Itamar Ben Gvir yang menyatakan ingin membangun sinagoge di Masjid Al Aqsa, Yerusalem.

Juru bicara Kemlu Iran Nasser Kan'ani, mengatakan rezim Israel melaksanakan rencana jahat terkait Al Aqsa.

"Sampai-sampai tanpa malu-malu meneriakkan niat jahat membangun sinagoga di Masjid Al-Aqsa," kata Kan'ani di X, Selasa (27/8).

Dia lalu berujar, "Sembari mengutuk keras pernyataan dan rencana seperti itu, Republik Iran memperingatkan segala pelanggaran terhadap ruang suci dan petualangan baru Zionis dalam melintasi garis merah."

Kan'ani juga menegaskan saat ini umat Islam dan orang-orang yang menghendaki kebebasan di seluruh dunia satu suara mendukung Palestina dan Masjid Al Aqsa dari Israel.

Pernyataan Kan'ani muncul usai Ben Gvir melontarkan pernyataan yang menyalahkan

dari banyak pihak.

Dia menyebut hukum Israel tak membeda-bedakan hak beragama bagi orang Yahudi dan Muslim di tempat suci itu.

Ben Gvir juga berencana membangun sinagoge di Al Aqsa dan telah menyampaikan rencananya ke Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu.

Tak hanya memicu kritik dari komunitas internasional, pernyataan Ben Gvir juga banjir kecaman dari pejabat Israel.

Menanggapi pernyataan Ben Gvir yang bikin gaduh, Kantor PM Israel menegaskan bahwa "tidak ada perubahan terkait status quo di Temple Mount."

Berdasarkan perjanjian, ritual non Muslim dilarang digelar di Masjid Al Aqsa.

Terlepas dari komentar provokasi Ben Gvir, hubungan Iran dan Israel tengah memanas usai eks bos Hamas Ismail Haniyeh tewas di Teheran pada akhir Juli.

Iran menuding Israel sebagai dalang pembunuhan. Mereka berulang kali menyatakan akan membalas serangan itu, tetapi hingga kini belum ada waktu pasti.

(cnni)

### Al Bayan ....

Bersikap jujur dan amanah akan membawa ketenangan dalam diri, sebaliknya bohong dan khianat akan membawa kerugian bagi diri sendiri maupun orang lain dalam masyarakat, bangsa dan negara.

Jika dunia ini dipenuhi hati yang busuk seperti suka berbuat kerusakan maka hancur alam ini. Merusak alam ini dilarang oleh Allah sebagaimana firman Allah SWT: "Janganlah kamu berbuat kerusakan di Bumi setelah diatur dengan baik. Berdoalah kepada-Nya dengan rasa takut dan penuh harap. Sesungguhnya rahmat Allah sangat dekat dengan orang-orang yang berbuat baik" (QS. Al A'raf: 56).

Demikian juga menjaga lisan amat penting dalam kehidupan. Lisan memang tidak bertulang sehingga mudah dibolak-balik. Bisa berkata jujur juga sebaliknya bisa berbohong. Lisan yang selalu berkata baik dan saling sehat menasihati dalam kebenaran dan kesabaran itulah yang selalu dianjurkan di dalam Islam. Lisan juga bisa membawa seseorang ke dalam Surga yakni lisan yang selalu dibasahi dengan zikir dan membaca Al-Quran.

Lisan yang tak terjaga dapat membuat malapetaka bagi pelaku maupun orang lain. Bagi pelakunya jika sering berbohong orang tidak lagi percaya kepadanya. Lisan yang tidak terjaga seperti mengucapkan kata-kata kotor serta sumpah serapah dapat menjadikan pelakunya hilang keseimbangan diri dan mudah terkena penyakit lahir dan batin. Penyakit lahir seperti mudah terkena hipertensi dan stroke, penyakit batin hati menjadi keras.

Dengan lisan yang tak terjaga dapat membuat orang lain menjadi sakit hati. Sakit hati terkadang sembuhnya tak secepat sakit fisik. Jika pisau lukai tubuh masih ada harapan sembuh jika lidah lukai hati terkadang tak hilang sampai mati. Jagalah hati dan lisan, hanya dengan hati yang bersih hidup menjadi tenang. Dengan lisan yang terjaga hidup menjadi selamat.

(Dosen Universitas Islam Negeri Sumatera Utara)

menyampaikan, Al-Azhar mengadakan 1000 pertemuan para ulama suksesi ke arah mulai tahun 2020. Asean hingga ini belum pernah dilaksanakan ulama-ulama lain, termasuk ulama Aceh.

### Edy Rahmayadi ....

gubernur dan wakil gubernur untuk tahun 2025-2030,"

Adapun pasangan Edy Rahmayadi dan Diah Sagala, akan maju didukung oleh enam partai politik, yaitu Pergerakan, Partai Hanura, Partai Buruh, Partai Gelora Indonesia



PILU: Bayi-bayi prerajaan karena Israel terus...

### PMA-AFN Diiringi

yakni, Partai Amanat Nasional, Partai Keadilan dan Persatuan (PKB), Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Demokrat, dan Partai Solidaritas Indonesia (PSI).

Kemudian Partai Hanura, Partai Nasional Demokrat, dan Partai Demokrat dan Partai Golkar.

Putra Mahkota menyampaikan sambutan dari KPU dan daftar pasangan PMA-AFN yang diharapkan.

Putra juga menyampaikan dukungan partai pengusung yang telah diberikan kepada pasangan PMA-AFN, serta semangat dan dukungan

Simpan

Barangkali ada berita yang lupa. Padahal, masalah kesalah masa silam